



AMERIQUE/GUATEMALA - Enormes disparités des droits entre garçons et filles

Guatemala (Agence Fides) – Le rapport sur « L'Etat mondiale des fillettes 2011 » vient d'être rendu public. Selon l'Organisation pour la planification internationale du Guatemala, la grande disparité qui existe dans le pays entre garçons et filles est évidente. Le taux d'analphabétisme est le double chez les filles – 24,4% contre 12,5% chez les garçons. En outre, le pays enregistre le plus fort taux de fertilité chez les adolescents d'âge compris entre 15 et 19 ans en Amérique latine. Du rapport, il résulte en outre que de janvier à juin 2010, les hôpitaux nationaux ont assisté 13.193 accouchements de fillettes et d'adolescentes de 10 à 17 ans. Par ailleurs, 31,5% des fillettes a subi des violences avant son 15ème anniversaire. (AP) (Agence Fides 24/02/2012)